



ÚLTIMA HORA

Buscar

en noticias



TITULARES

OPINIONES

EDITORIALES

EN 30 SEGs

SECCIONES

TECNOLOGÍA

ECONOMÍA

SOCIEDAD

POLÍTICA

SEMANAL

LA RED OPINA

IBLNEWS TV

CANALES

Administración

Electrónica

Desarrollo

Sostenible

Móvil

Multimedia

Firma

Electrónica

New iblnews.es

SERVICIOS

IBLNEWS, mi

home page

Suscribirse

AvantGo

Tienda online

ÚLTIMA HORA

INTERNACIONAL

TECNOLOGÍA

COMUNICACIÓN

ECONOMÍA

FINANZAS

ESPAÑA

SOCIEDAD

SUCESOS

DEPORTES

JUSTICIA

CULTURA

MOTOR

SANIDAD

EDUCACIÓN

México, el principal invitado de la próxima edición de ARCO

La Feria Internacional de Arte Contemporáneo (ARCO), que se celebrará en Madrid entre el 10 y el 14 de febrero, reunirá a 289 galerías de 35 países, de ellas 203 extranjeras y 86 españolas, y tendrá a México como principal invitado, según ha informado EFE.

Miércoles, 19 enero 2005
IBLNEWS, AGENCIAS

Así lo aseguró en Burgos Rosina Gómez-Baeza, directora de la feria, quien explicó que se recibieron un total de 600 solicitudes para participar en esta nueva edición. Gómez-Baeza, que presentó en el centro de Arte Contemporáneo de Burgos (CAB) la feria, explicó que la selección de las galerías participantes se llevó a cabo de forma rigurosa por un comité de expertos. La feria reunirá las principales novedades mundiales de vanguardias históricas, arte moderno, contemporáneo, emergente y experimental.

Según su responsable, tras 24 años de promoción e investigación sobre las nuevas áreas de creación artística, ARCO representa un referente único dentro del panorama internacional del arte. Agregó que su especialización en el ámbito del mercado primario, su definición hacia la creación artística de la segunda mitad del siglo XX y el arte vivo y su desarrollo hacia el terreno de la búsqueda de los nuevos modelos de creación le han llevado a posicionarse entre las ferias de arte más acreditadas de la escena mundial.

El país invitado en la edición de este año será México, que aportará 17 galerías, las más importantes y que conforman la selección que para ARCO han realizado los comisarios Carlos Ashida, director del Museo de Arte Carrillo Gil de Ciudad de México; y Julián Zugazagoitia, director del Museo del Barrio de Nueva York. Además del país invitado, Arco cuenta con las secciones de Project Rooms, que acogerá la obra de 32 creadores que apuestan por la investigación de nuevas propuestas artísticas; The Black Box@Arco, que mostrará la propuestas de 16 galerías que trabajan en el ámbito de las nuevas tecnologías y Nuevos Territorios, que centrará su atención en el arte emergente y en la búsqueda de las nuevas zonas de creación, de la mano de 51 galerías internacionales.

Además se cuenta con otras secciones como ARCO Latino, Arquitectura Efímera y ARCO, Arte y Danza y Madrid Abierto, una convocatoria internacional de arte público promovida por la Fundación Altadis.

Otra SOC

31/01/05
■ Sesión de catálogos de maril terapéuticos

31/01/05
■ El nuevo sistema de emisión de su ac...

31/01/05
■ Micrófono de presencia que l...

31/01/05
■ El nuevo sistema de multi-cigarrillos no se...

31/01/05
■ Rol de Dalí en la obra de Al...

31/01/05
■ El nuevo sistema de audición de gripe

31/01/05
■ Amortización de la ve...

31/01/05
■ Matrimonio seguro de H...